



## Communiqué de presse

Ville de Montreuil (93), le lundi 28 mai 2017

### **Déclaration de Patrice Bessac, maire de Montreuil :**

#### **« L'acte de bravoure de Mamoudou Gassama, jeune homme d'un grand courage et d'un grand cœur, honore l'Histoire de Montreuil »**

« C'est un grand honneur et une grande fierté de compter parmi nos concitoyens montreuillois, monsieur Mamoudou Gassama, jeune homme d'un grand courage et d'un grand cœur qui a sauvé d'une mort certaine un jeune enfant, samedi à Paris.

Je l'ai chaleureusement félicité ce matin au téléphone et je le rencontrerai rapidement. Je proposerai au prochain conseil municipal de le faire citoyen d'honneur de la ville de Montreuil.

Son geste héroïque est un exemple pour toutes et tous et la preuve, s'il en fallait une, que l'immigration est une richesse exceptionnelle pour notre pays. Montreuil ville monde et solidaire, terre d'accueil d'une centaine de nationalités salue cet acte de bravoure qui honore son Histoire.

Après avoir accueilli samedi, à Montreuil, les États généraux des migrations, nous espérons que ce moment de célébration du courage d'un homme soit l'occasion d'une réflexion pour un profond changement de politique nationale à l'heure où l'État criminalise la solidarité et ferme toujours plus notre pays aux femmes et aux hommes qui cherchent à y trouver refuge.

La France doit ouvrir les yeux. L'immigration est une chance pour notre pays et pour l'Europe et Mamoudou Gassama, un beau symbole de notre avenir en commun. »

**Patrice Bessac, maire de Montreuil**

**Contact presse :** Barbara Lux, attachée de presse du Maire Patrice Bessac / 06.80.51.66.26 – [barbara.lux@montreuil.fr](mailto:barbara.lux@montreuil.fr) / Jean Tilloy, attaché de presse de la Ville de Montreuil / 06.63.12.85.10 / 06.30.71.80.07 / 01.48.70.60.38 – [jean.tilloy@montreuil.fr](mailto:jean.tilloy@montreuil.fr)